



















Roissy, le 21 Mars 2018

Lettre à Jean-Marc JANAILLAC IL N'Y AURA PAS DE DIVISION!

Monsieur le Président Directeur Général, l'intersyndicale Air France a bien reçu vos deux courriels adressés pour l'un à tous les salariés, et pour l'autre, aux seuls Pilotes. Dans le premier, vous rappelez votre souhait de continuer la transformation en réduisant les coûts, et dans l'autre vous proposez une fausse négociation sans enjeu.

Vous n'annoncez à aucun moment l'ouverture de négociations intéressant toutes les catégories de personnels.

À ce constat et à la lecture de ces courriels, il apparaît aux salariés et à l'ensemble des organisations professionnelles de l'Intersyndicale Air France, pilotes compris, que vous n'avez toujours pas entendu la revendication unanimement partagée d'une augmentation de 6% des grilles de salaire afin de rattraper l'inflation perdue par TOUS les salariés d'Air France.

En n'apportant aucune réponse concrète à notre attente, vous faites le choix de l'affrontement et de la grève!

Les grèves du 23 et 30 Mars prochains sont confirmées!

L'Intersyndicale se réunira le 26 mars et pourra étudier toute proposition sérieuse que vous formulerez d'ici là.

L'intersyndicale Air France.